

## **Editorial CTK 14**

A pesar de los obstáculos planteados por la pandemia, CTK ha logrado mantener puntualmente su cita con sus lectores. En este número 14 que cierra su séptimo año, se recupera la sección de traducciones de escritos de Kant, dedicada esta vez a las *Reflexiones sobre Matemática* y a las reacciones de este pensador a la obra del matemático Kästner, por el que Kant se siente interpelado en sus *Vorarbeiten* sobre *Teoría y práctica*.

La primera parte del número consta de un dossier preparado por Javier Fuentes (Univ. de Bonn, Alemania) y Luis Placencia (Univ. de Chile, Chile), titulado *La filosofía de las matemáticas de Kant: perspectivas actuales y clásicas*, que recoge ensayos centrados en distintos aspectos de esta dimensión del pensamiento kantiano, siempre abierto al diálogo entre las ciencias y a la interdisciplinariedad. En él se recupera otra sección de CTK, al recoger la traducción al español de algunos textos que fueron determinantes en su momento para el estado del arte en la materia, publicados en diversas revistas y volúmenes colectivos a lo largo de tres décadas. Todo ello permitirá a los lectores familiarizarse con una faceta de Kant aún poco frecuentada por los estudiosos.

Diez artículos dedicados a las temáticas más diversas y provenientes de muy diversos lugares componen la parte miscelánea del número, que se cierra con cuatro reseñas. Agradecemos a los colaboradores y usuarios de la revista su fidelidad. En algún momento habremos de preparar un número especial con motivo del tricentenario kantiano. El equipo editor de CTK recibirá por ello con agrado propuestas y sugerencias en ese sentido.

Roberto R. Aramayo (IFS-CSIC)  
y Nuria Sánchez Madrid (UCM)  
Editores principales, diciembre 2021

